

Cayó sobre el cerro Minillas, en el Cajón del Maipo

Alumno de 36 años murió mientras intentaba aprender a volar en parapente

ISABEL LAMOLATTE

Alrededor de las 11 horas de este lunes, funcionarios del GOPE lograron rescatar el cuerpo de Carlos Ramírez Ramírez (36 años). El hombre murió tras caer en el cerro Minillas, en el Cajón del Maipo, mientras realizaba un curso de vuelo en parapente.

El rescate fue complicado, ya que el cuerpo se encontraba al fondo de una quebrada, donde el

helicóptero de la Prefectura Aérea no pudo aterrizar. Los funcionarios debieron descender y luego subir a pie la empinada pendiente con los restos de Ramírez.

El protocolo de búsqueda se activó la noche del domingo. Cerca de las 22 horas, Carabineros recibió un aviso por presunta desgracia, alertando de la desaparición de un alumno piloto de parapente, quien presumiblemente había caído a la altura del cerro Minillas.

Al llegar al club de vuelo Parapente Vizcachas, el encargado del recinto les informó que el hombre inició su vuelo pasadas las 18 horas del mismo domingo.

El mayor Alexis Hidalgo, de la 20 Comisaría de Puente Alto, especificó que durante el operativo contaron con la ayuda de un helicóptero MH-60M Black Hawk de la FACH. De hecho, un equipo de comando de aviación localizó el cuerpo cerca de las 7 de la mañana y, tras



CARABINEROS

descender, constaron que no tenía signos vitales.

Después de eso, el GOPE terminó de hacer el rescate.

El cuerpo estaba al fondo de una quebrada de difícil acceso.